

Lunes 12 de marzo de 2018

El Financiero REQUERIRÁ EL PAÍS 'REFUERZOS' POR REFORMA FISCAL EN EU: BANXICO

ENRIQUE QUINTANA El gobernador del Banco de México (Banxico), Alejandro Díaz de León, afirmó que la reforma fiscal de Estados Unidos implicará reforzar todos los elementos de competitividad nacional enfocados a atraer inversión extranjera y nacional, aunque consideró que la reacción del país no debe ser "brusca". "Sí va a implicar reforzar todos los elementos de competitividad nacional y tenemos que ser conscientes de que esto nos llama a revisar y reforzar los elementos que hacen que la inversión extranjera y nacional sea atractiva, y a mejorar los elementos como destino de inversión", dijo en entrevista con El Financiero | Bloomberg durante la 81 Convención Bancaria. Díaz de León consideró que la reforma fiscal es un reto importante en materia de competitividad, sin embargo, señaló que este tipo de retos "suelen no ser de acciones muy bruscas o discretas en un momento en el tiempo, más bien, son un reto que opera en el mediano plazo". P.C. Banco de México, Estados Unidos, reforma fiscal El TLCAN 2.0 podría estar listo antes de julio: Guajardo

REDACCIÓN La renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) tiene un avance de 60 por ciento y podría concretarse antes de las elecciones presidenciales en México, aseguró el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, a los banqueros, durante la 81 Convención Bancaria. "Hoy lo veo un 60-40 de posibilidad, hay manera de acomodar, hay que ser realistas. La regla de origen para la industria automotriz fue diseñada en un año que no tienen nada que ver con un auto de ahora. Claramente no será el 85 por ciento que quiere Estados Unidos, pero si hay espacio para fortalecer esa regla", dijo Guajardo. El funcionario detalló que seis capítulos han sido cerrados oficialmente y hay otros siete muy próximos de finalizar, con lo que suman 13, de un total de 30 capítulos. En el último paquete de la negociación es el que va a definir si hay NAFTA o no", ya que incluye objetivos del presidente Donald Trump, como reducir el déficit comercial, enfocado en el elemento de las reglas de origen en el sector automotriz y el concepto de "Primero Estados Unidos", señaló. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Inversionistas prefieren ver a México en 2018 'desde la barrera' RUBÉN RIVERA Para algunos mercados emergentes, 2018 es un año de importantes eventos políticos a nivel coyuntural, sobre todo en los próximos meses. Sin embargo, existe interés de los inversionistas por invertir en ellos, salvo en México, en donde prefieren ser cautelosos y ver el desenlace 'desde la barrera', aseguran especialistas. De acuerdo con el Monitor Electoral de Mercados Emergentes de UBS Wealth Management, se esperan elecciones en seis países: Rusia, Colombia, Hungría, México, Malasia y Brasil. El informe resume que no es óptimo basar una tesis de inversión solo en un evento coyuntural, como las elecciones, sino que hay que ponderar el peso de los fundamentales y los cambios que es capaz de realizar un país para tomar mejores decisiones de inversión. El problema es que ni los fundamentales, ni el momento favorecen a México. P.C. elecciones, inversión, economía mundial Reforma Propone OCDE una nueva reforma fiscal

Ulises Díaz Cd. de México (12 marzo 2018).- México necesita una segunda reforma fiscal que le permita incrementar la recaudación fiscal y mejorar la eficiencia del gasto público, de acuerdo con la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). José Ángel Gurría, secretario general de la Organización, dijo que el País necesita emprender una segunda ronda de reformas estructurales para resolver temas pendientes y que, específicamente, la fiscal debe ser prioritaria. "Será necesario impulsar nuevas reformas en el sistema tributario, porque para aumentar la recaudación tiene que haber estas reformas y hay que aumentar la recaudación porque sólo así se puede hacer inversión para lograr las reformas necesarias para mejorar los sistemas de salud, educación, vivienda, seguridad", explicó. P.C. OCDE, reforma fiscal Pegan a crudo stocks y producción de EU

Reuters Londres, Inglaterra (12 marzo 2018).- El precio del barril de crudo declinaba este lunes por pronósticos de una mayor producción petrolera estadounidense este año, tras un avance inicial apoyado por una cifra menor en las plataformas en Estados Unidos y por la baja en el desempleo en ese país. Los futuros del Brent caían 46 centavos, a 65.03 dólares por barril. Los futuros del West Texas Intermediate (WTI) cedían 53 centavos, a 61.51 dólares. Los precios eran presionados por la reducción, por primera vez en tres semanas, de las apuestas alcistas de fondos de cobertura y administradores de dinero sobre el crudo estadounidense. P.C. Estados Unidos, sector energético, petróleo Desairan en País cambio climático

Arely Sánchez Cd. de México (12 marzo 2018).- Empresas y autoridades en México, no han tomado en serio la Ley general contra cambio climático y pese a que ya entró en vigor, ni siquiera hay registro de quienes están cumpliendo y mucho menos se han aplicado sanciones. La Ley obliga, a partir de este año, que todas las empresas y organismos que emiten más de 100 mil toneladas de gases efecto invernadero (GEI) presenten un registro de las mismas ante la Semarnat, como primer paso para iniciar la disminución de emisiones a la que está comprometida el País. Según la Profepa, compañías como Pemex, CFE, cementeras, metalúrgicas, líneas aéreas, navieras, ferroviarias, empresas de transporte de pasajeros y transporte de carga general, grandes maquiladoras y grandes cadenas de autoservicio debieron ser las primeras en presentar los reportes. P.C. contaminación, cambio climático Tiene campo criptomoneda

Frida Andrade Cd. de México (12 marzo 2018).- En el campo mexicano ya existe la primera moneda electrónica llamada Agrocoin, que está orientada a invertir en la producción de chile habanero en Quintana Roo y fue lanzada por la empresa mexicana Amar Hidroponia. "Es una criptomoneda (medio digital de intercambio) creada a base del block chain (cadena de bloques) que tiene un valor de 500 pesos, el cual está respaldado con bienes de producción de chile habanero hidropónico en Quintana Roo, concretamente en Leona Vicario", detalló Rodrigo Domenzain, director general de Amar Hidroponia. Una persona puede invertir desde una Agrocoin que vale 500 pesos, monto que equivale a un metro cuadrado en producción de ese alimento y sus ganancias serán de alrededor el 30 por ciento de ese valor por año (dependiendo de las condiciones del clima y el desarrollo de la demanda del producto), detalló el directivo. P.C. sistema financiero, criptomoneda, moneda digital El Economista Comercio electrónico en aumento Redacción El Economista De acuerdo con la Encuesta sobre Disponibilidad y Uso de las Tecnologías de la Información en los Hogares 2017, que

elabora el INEGI, en el 2017 uno de cada cinco usuarios de Internet realizó alguna transacción electrónica (pagos o compras), lo que representó un avance respecto del 2016. Además, se informó que del 100% de los mexicanos que hicieron alguna operación en la red, casi la mitad hizo compras y pagos, 31% sólo compras y 19% únicamente pagos.

P.C. INEGI, comercio electrónico, tecnología, internet, tecnologías de la información Trump asegura que Ross discutirá con la UE reducción de aranceles AFP El presidente estadounidense Donald Trump aseguró este lunes que su secretario de Comercio, Wilbur Ross, discutirá con representantes de la Unión Europea la "eliminación de importantes barreras aduaneras y aranceles que aplican contra Estados Unidos". "Es injusto para nuestra agricultura y nuestro sector manufacturero", agregó el mandatario en un tuit, luego de imponer el jueves pasado aranceles de 25% para las importaciones de acero y de 10% para las de aluminio. Trump reiteró sus acusaciones de que la Unión Europea obstaculiza la importación de productos estadounidenses, pese a la ofensiva que lanzó para limitar las importaciones de acero y aluminio.

P.C. Estados Unidos, Unión Europea, aranceles, economía mundial Motores VW siguen sin cumplir normativa anticontaminación AFP Los vehículos Volkswagen siguen sin cumplir con la normativa anticontaminación a pesar de haber sido llamados a revisión para modificar sus motores, revela un estudio publicado este lunes por la Asociación Australiana del Automóvil (AAA). A finales de 2015, el líder mundial del automóvil reconoció que 11 millones de sus coches diésel tenían un programa para manipular los resultados de los tests de contaminación y que sus emisiones superaban en realidad 40 veces la norma. Pero aunque esos vehículos fueron llamados a revisión, según la AAA siguen sin respetar la normativa.

P.C. industria automotriz, Volkswagen, motores, contaminación, medio ambiente Productividad laboral cierra el 2017 con descenso María Del Pilar Martínez El Índice Global de Productividad Laboral de la Economía cerró el cuarto trimestre del 2017 sin cambios importantes, pues éste se mantiene en el mismo nivel (103.4 puntos), respecto al trimestre anterior, pero en comparación anual, con cifras desestacionalizadas muestra un ligero retroceso de 0.1 por ciento. De acuerdo con el reporte trimestral del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), la manufactura continúa como la actividad de la economía que no reporta mejoría entre los meses de octubre-diciembre.

P.C. INEGI, productividad, empleos, sectores económicos OCDE propone una segunda ola de reformas para el nuevo gobierno Yolanda Morales El próximo gobierno de México tendría que partir de la base de las reformas planteadas, que las ajuste, las continúe y las implemente, sugiere el Secretario General de la OCDE, José Ángel Gurría. Durante la inauguración del Foro México OCDE 2018, consignó que "es crucial avanzar hacia una segunda ola de reformas complementarias en otras áreas clave como son el fortalecimiento institucional, el respeto al estado de derecho, la consolidación de la integración comercial, la calidad y transparencia del manejo de los gobiernos estatales y municipales, la puesta en práctica del sistema anticorrupción. Y el funcionamiento más expedito y transparente del sistema judicial, así como el combate a la inseguridad". Frente al panel principal, donde se encuentran el Secretario de Hacienda, José Antonio González Anaya y el de Salud, José Narro, enfatizó que al país le "urge mejorar la capacidad, eficiencia y confiabilidad de nuestro gobierno a todos los niveles".

P.C. OCDE, reformas OCDE emite nuevas reglas para combatir la evasión fiscal Belén Saldívar La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) emitió nuevas reglas para fortalecer el intercambio de información financiera y evitar la evasión fiscal, conforme al Acuerdo Multilateral entre Autoridades Competentes para adoptar el Estándar para el intercambio automático de información financiera para efectos fiscales (CRS, por su sigla en inglés). El CRS es un acuerdo multilateral que tiene como propósito el intercambio automático de información de cuentas bancarias y otros activos financieros depositados en el extranjero, con el fin de evitar la evasión fiscal y corroborar que los contribuyentes cumplen con sus obligaciones fiscales. Después de una solicitud realizada por el G7, la OCDE emitió nuevas reglas de divulgación para los abogados, contadores, asesores financieros, bancos y otros proveedores de servicios para informar a las autoridades fiscales de cualquier esquema que establezcan sus clientes para evitar la presentación de informes de acuerdo con el CRS o impidan la identificación de los beneficiarios finales de entidades o fideicomisos.

P.C. OCDE, política fiscal, evasión fiscal, sistema financiero Reglas de origen deja expectante a industria Viviana Estrella Querétaro, Qro. La indefinición del rubro de reglas de origen del sector automotriz —dentro de la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN)— dejaría expectante a la industria queretana, cuyo principal motor se alimenta del ramo de autopartes. El presidente del Colegio Queretano de Economistas, Arturo Muñoz Villalobos, refirió que esta indecisión genera expectativa y cautela entre los tomadores de decisiones. "Pudiéramos estar pensando en el tema de las reglas de origen para el caso del sector automotriz, donde la propuesta es pasar de 62.5% como contenido regional de los tres países a un contenido de 85%, donde se está favoreciendo más a Estados Unidos. Es un elemento que genera expectativa, sobre todo a las empresas que incursionan en esta rama productiva"; expuso.

P.C. industria automotriz, reglas de origen La Jornada Revelan que pensiones del Isste salvaron a ICA Reuters | lunes, 12 mar 2018 12:00 Planta de ICA en Tláhuac para elaborar columnas, travesaños y pilotes para el segundo piso sur del Periférico, en imagen de archivo. Foto Carlos Cisneros Ciudad de México. El fondo de pensiones de los trabajadores del Estado mexicano inyectó más de 20 millones de dólares en la constructora ICA y se convirtió en su mayor accionista cuando la empresa se dirigía a la insolvencia, una inversión que ahora será borrada por un plan de reestructuración, según fuentes cercanas al asunto. Pensiones del Isste, que maneja unos 195 mil millones de pesos de jubilaciones de trabajadores, adquirió con la transacción una participación del 10 por ciento en ICA, dijeron tres personas con conocimiento de la inversión que hablaron bajo condición de anonimato. Muchos detalles de la transacción no son públicos y ninguna de las partes involucradas estuvo dispuesta a hacer comentarios. A mediados de 2015, las acciones de ICA habían caído más de un 50 por ciento respecto del año anterior, por un desplome en el peso que elevó su pesada carga de deuda denominada en dólares y un menor gasto del Gobierno en infraestructura, que llevó a la empresa a padecer una falta de efectivo.

P.C. ISSSTE, pensiones, sector empresarial, ICA Repsol invertirá para ganar 10% del mercado mexicano Notimex | lunes, 12 mar 2018 11:44 Ciudad de México. La petrolera española Repsol invertirá ocho mil millones de pesos próximo cinco años, para abrir entre mil y mil 250 gasolineras en México. De acuerdo con la directora general de Downstream de la empresa, María Victoria Zingoni, el plan es alcanzar entre 8.0 y 10 por ciento del mercado, con la

apertura de 200 a 250 estaciones por año. En conferencia de prensa indicó que los recursos serán utilizados para la reconversión de gasolineras ya existentes, así como para nuevas unidades, y prevé que 25 por ciento sean propias. De hecho, expuso, estiman cerrar 2018 con alrededor de 200 unidades, cuya expansión iniciará en la Ciudad de México, donde abrirán su primer estación en la carretera Picacho-Ajusco. P.C. sector energético, Repsol, inversión, gasolineras Dólar inicia la semana hasta en \$19.01 en bancos Notimex | lunes, 12 mar 2018 08:28 Ciudad de México. Este lunes, el dólar estadounidense se vende hasta en 19.01 pesos, dos centavos más en comparación con el cierre del viernes, y se adquiere en un precio mínimo de 17.55 pesos en sucursales bancarias de la Ciudad de México. De acuerdo con Banco BASE, el peso inicia la sesión con depreciación al elevarse las apuestas a favor del dólar luego de que el tipo de cambio tocó un mínimo de 18.60 pesos por unidad durante las operaciones overnight. El grupo financiero apuntó que es importante notar que todavía persisten los principales factores de riesgo que podrían generar volatilidad sobre el tipo de cambio, en particular la incertidumbre sobre el futuro de la relación comercial entre México y Estados Unidos y el resultado que tendrán las elecciones presidenciales en el país. A la par del peso mexicano, las divisas de países productores de materias primas muestran un retroceso moderado, agregó. P.C. tipo de cambio EU volverá al CPTPP, prevé Guajardo Sputnik | domingo, 11 mar 2018 13:40 Santiago de Chile. Estados Unidos volverá tarde o temprano al recién bautizado Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico (TPP11 o CPTPP) que fue firmado el jueves pasado en la capital chilena, dijo a Sputnik el secretario de Economía de México, Ildefonso Guajardo. "Yo creo que tarde o temprano, en esta administración o en otra, Estados Unidos estará nuevamente adentro del TPP", aseguró Guajardo. México y otros 10 países firmaron el jueves en Santiago de Chile el TPP11; un acuerdo de libre comercio que establece una serie de estándares de regulación en temas de comercio y otras materias. Originalmente fue firmado en 2016 por 12 países, casi naufraga cuando Estados Unidos decidió retirarse en enero de 2017, inmediatamente después de la investidura presidencial de Donald Trump. Guajardo, quien participó de la ceremonia de firma del acuerdo, destacó la importancia del tratado en la "lucha contra las corrientes proteccionistas" y aseguró que México "ha sido un líder y defensor de la integración global". P.C. Estados Unidos, CPTPP, acuerdos comerciales Sector automotor europeo, nuevo objetivo de Trump Afp | domingo, 11 mar 2018 11:30 Washington. El presidente estadounidense, Donald Trump, centra los ataques de su gran ofensiva comercial en la Unión Europea y se muestra particularmente amenazante con el sector automotor, buque insignia de la industria alemana. Si los europeos no eliminan sus aranceles, "vamos a gravar a Mercedes-Benz y a BMW", advirtió el sábado por la noche el mandatario, promotor de la consigna "Estados Unidos primero". Trump dijo estas palabras en los suburbios de Pittsburgh, una antigua área industrial pobre particularmente receptiva a los fuertes aranceles a las importaciones de acero y aluminio que su gobierno acaba de imponer. Antes de desencadenar semejante batalla comercial, que ya está causando repercusiones en todo el planeta, Trump ha "sopesado los pro y los contra", dijo el domingo Raj Shah, vocero de la Casa Blanca. Hace mucho tiempo que el republicano "describe cómo los países extranjeros han exprimido a las empresas y los trabajadores estadounidenses", justificó Shah en la cadena ABC. "Simplemente quiere acceso a mercados extranjeros, y eso es lo que va a obtener", agregó. P.C. Estados Unidos, Unión Europea, aranceles, industria automotriz, comercio, economía mundial Una guerra comercial, “factor de riesgo” para la inflación: BdeM Roberto González Amador e Israel Rodríguez, enviados | sábado, 10 mar 2018 09:03 Acapulco, Gro. Medidas proteccionistas, como un incremento a los aranceles, representan un factor de riesgo para mantener el descenso de la inflación, sostuvo este viernes Alejandro Díaz de León, gobernador del Banco de México. El anuncio del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de imponer aranceles al acero y al aluminio –una medida de la que por ahora México está exento– constituyen un escenario de riesgo para que la inflación regrese al objetivo del banco central, que es de 3 por ciento, dijo Díaz de León en una conferencia de prensa en el marco de la 81 Convención Bancaria, que concluyó este viernes. P.C. Banco de México, inflación, guerra comercial, economía mundial El País El 40% de los contratos indefinidos no sobrevive más de un año MANUEL V. GÓMEZ España, con los mayores índices de temporalidad en Europa, esto es una realidad tan clara. Incluso puede comprobarse con los contratos indefinidos. El 40% de los que se firman no llega al año, según un estudio publicado en el blog económico Nada es Gratis. En los últimos años, la firma de contratos fijos crece, incluso, más que la de los temporales. Se acerca al récord de este tipo de contratos que se alcanzó en 2007. No obstante, este dato tiene una cara b: también en ellos hay inestabilidad y precariedad, como destacan Marcel Jansen, Florentino Felgueroso y José Ignacio García-Pérez. P.C. empleo Luchar contra la pobreza con el salario mínimo JAVIER MARTÍN-ARROYO “Un compañero siempre comenta que podemos ser usuarios de Cruz Roja [además de empleados] para así poder pagar la luz”. El humor negro de un delegado sindical de UGT para esta ONG resta dramatismo a los sueldos de 764 euros brutos que perciben algunos de sus 11.808 trabajadores. Pero la ironía revela una realidad sepultada por las grandes cifras de la mayor organización sin ánimo de lucro del país: 600 millones de presupuesto anual, 1.300.000 socios y 200.000 voluntarios. El dilema es claro: ¿Es lícito apelar a la moral de los ciudadanos para captarlos como socios mientras se pagan bajos salarios? P.C. pobreza, salario